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DOEL - EDIÇÃO Nº 510 

 

10 de fevereiro de 2025 
 

Poder Legislativo 

Boituva 

ATAS DE SESSÃO

 
EXTRATO DE ATA DA 2 ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 3 DE FEVEREIRO DE 2025 

 
Mesa Diretora: Presidente: Lucas Mateos Pereira, Vice-Presidente: Flávio Nunes de Lima. 1ª Secretária: Lais Mariana Gianotti, 2º 
Secretário: Marcio Aparecido Moro. 
Vereadores Presentes: Adilson Aparecido Leite, Antonio Jorge Pereira Neto, Haroldo Barbosa, Hernando Mauro Diógenes de 
Aquino, Jair Aparecido de Lima, José Adalberto da Silva, Maria Cecília Pacheco, Nelson Maciel de Góes e Thiago Moreira de 
Camargo. 
 
Vereadores Ausentes:  
Às 18h10min do dia 3 de fevereiro de 2025, deu-se início à 2ª Sessão Ordinária de 2025. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETOS DE LEI: 
004/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 2.261, de 14 de setembro de 2012, e dá outras 
providências. 
Obs.: Após a leitura, os Projetos de Lei foram encaminhados às Comissões Competentes. 
 
REQUERIMENTOS: 
AUTORIA DO VEREADOR ANTONIO JORGE PEREIRA NETO 
70/2025 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Requer saber qual o valor total lançado na Dívida Ativa do nosso Município até 
Dezembro de 2024.  
 
AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO NUNES DE LIMA 
71/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer informações detalhadas à Secretaria de Saúde, com relação as medidas adotadas no 
enfrentamento da Dengue tipo 3 (DENV-3), destacando a realização de mutirões de limpeza e a fiscalização rigorosa de terrenos 
baldios e áreas de risco.  
 
AUTORIA DO VEREADOR HAROLDO BARBOSA 
72/2025 - HAROLDO BARBOSA - Requer informações redutores de velocidade (radares) instalados no Município:  
 
AUTORIA DO VEREADOR HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO 
31/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Venho, por meio deste requerimento, a realização de melhorias na 
drenagem do Terminal Rodoviário do Bairro Novo Mundo.  
32/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO -  Requerer as seguintes informações sobre o  (SOS) : 
1)  Existe alguma possibilidade de paralisar o atendimento do SOS de Boituva? Se sim, quais seriam as razões e as providências 
previstas para tal medida? 
2) Em caso de interrupção ou alteração no funcionamento do SOS, qual será a situação dos funcionários que atuam nessa pasta?   
33/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Venho, por meio deste requerimento solicitar informações detalhadas 
sobre a suspensão das aulas promovidas pela Secretária de Esportes, especificamente as atividades esportivas que estavam sendo 
realizadas aos sábados  
34/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Venho, por meio deste, requerimento pedir setor competente a instalação 
de um ponto de ônibus na  entrada do Condomínio Nova Rheata  
35/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Considerando com o crescimento exponencial das áreas urbanas e os 
desafios crescentes de mobilidade em nossa cidade. Venho por meio deste, requerimento pedir setor competente se  existe algum 
projeto para melhorias no trânsito, visando melhor uso do espaço da via e na diminuição de conflitos entre veículos, pedestres e 
ciclistas?  
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AUTORIA DO VEREADOR JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA 
52/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Requer saber do poder executivo informações detalhadas sobre a manutenção 
das vias do bairro Água Branca:  
 
AUTORIA DO VEREADOR JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO 
36/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber qual ação e cronograma referente ao prédio do Público 
do Executivo na avenida Antônio Carlos Dalmazzio – Bairro Terras de Santa Cruz que está em situação de abandono.  
37/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade de reparos na malha asfáltica da Rua 
José Simonetti altura do número 42 - Jardim São Paulo.  
38/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade de reparos na malha asfáltica na Estrada 
Municipal Vicente Telles de Miranda, 1.111.  
39/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade de poda na vegetação na EMEF Prof. 
Wanderley Rosa Da Silva - Rua Isaltino Gomes da Silva, 201 - Jardim São Paulo.  
40/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber o cronograma de fiscalização para terrenos sem 
construção e ou construção abandonada  
41/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade de poda na vegetação na área verde em 
frente a Rua Nésio Orsi altura do número 70 Jardim São Paulo  
42/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade de reparos na iluminação Pública da 
Rua João Batistela Jardim São Paulo  
43/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer a viabilidade de poda na vegetação do UPA – Unidade de 
Pronto Atendimento adjacências de área verde  
44/2025 - JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Requer saber a viabilidade de reparos na malha asfáltica na Rua 
José Amaro Andrade - Jardim Maria Paulina  
 
AUTORIA DO VEREADOR LUCAS MATEOS PEREIRA 
65/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer saber da Secretaria Municipal de Segurança Pública e Policia Militar quanto a 
fiscalização da utilização das bicicletas motorizadas no Município de Boituva.”  
66/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações do Executivo no que tange a criação de uma área de lazer no bairro 
Portal Ville Jardins ”  
67/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações do Executivo acerca da viabilidade de uma linha de ônibus percorrer 
as principais ruas do bairro Portal Ville Jardins ”  
68/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - “Requer informações do Executivo, da Sabesp e dos Responsáveis pelo Loteamento Vale 
Verde quanto as obras de água de abastecimento que estão sendo realizadas nas Ruas Ana Viana e Profª Lucia Moretti Tomaz no 
bairro Jardim Faculdade ”.  
 
AUTORIA DA VEREADORA MARIA CECÍLIA PACHECO 
28/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer informações da Secretaria da Saúde sobre os serviços atualmente oferecidos na 
UBS/Espaço Saúde Moacir Cristo (Liquinha), incluindo as especialidades médicas disponibilizadas, os dias e horários de 
atendimento de cada profissional, média mensal de atendimentos realizados e bairros atendidos pela referida unida.  
29/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer Informações da Secretaria da Educação acerca da previsão para o início dos 
atendimentos da CEI Dóris Regina Holtz, localizada no Jardim Faculdade.  
30/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer Informações da Secretaria de Trânsito e Manutenção Urbana, acerca da 
possibilidade de instalar ponto de ônibus com assento e cobertura na Avenida do trabalhar na calçada da loja Vest Outlet.  
 
AUTORIA DO VEREADOR NELSON MACIEL DE GÓES 
46/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber se existe  projeto para a implantação da carga horária de 30 (trinta) horas 
semanais para os servidores da área da saúde .  
47/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer  informações detalhadas sobre a situação do pagamento da promoção por tempo 
de serviço dos Guardas Municipais .  
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48/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber se existe  possibilidade da prefeitura fazer um redutor de velocidade na rua 
José Rezende de Almeida .  
49/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber se a possibilidade da prefeitura fazer um decreto municipal ou até mesmo 
uma lei para não permitir que as motos circulem sem escapamentos.  
50/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer informações detalhadas sobre a situação do pagamento das horas extras e banco 
de horas dos motoristas municipais.  
51/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber  se é  de conhecimento do Poder Executivo a falta de materiais de higiene, 
como papel higiênico, nas Unidades básicas de Saúde  do município.  
53/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber se existe um projeto para implantação de um pátio municipal para guardar 
os veículos apreendidos.  
54/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer  informações detalhadas  do consumo e pagamento de combustível da frota 
municipal.  
55/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber quando foi realizada a última compra do fardamento para os bombeiros 
municipais.  
56/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer saber se já foram pagas todas  as  emendas impositivas dos anos  2023 e 2024 
realizadas pelos vereadores.   
58/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - requer saber se a prefeitura tem realizado a manutenção periódica na frota municipal.  
63/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer informações detalhadas acerca da aplicação das verbas  destinadas ao Serviço de 
Obras Sociais nos últimos cinco anos.   
 
AUTORIA DO VEREADOR THIAGO MOREIRA DE CAMARGO 
57/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Realização, em caráter de urgência, da instalação de bebedouros públicos nas 
praças do município, a fim de garantir que a população tenha acesso fácil e contínuo a água potável, atendendo também à crescente 
demanda de atletas de corrida que utilizam as praças para treinos e ponto de encontros.  
59/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Para saber como o poder público municipal pretende garantir, com urgência, a 
roçagem e a capinação, tanto das áreas internas quanto externas das escolas e creches, considerando os riscos à segurança e 
saúde da comunidade escolar?  
61/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Requer saber quais providências estão sendo tomadas para a manutenção da 
Estrada BTV 189 - Estrada Municipal Manoel da Costa Rosa, que se encontra em estado crítico  
69/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Requer saber quais providências estão sendo tomadas para a manutenção da 
Estrada Municipal Luiza Quevedo Sartorelli que dá acesso ao Condomínio Solaris e ao Bairro Santo Antônio Velho, que se encontra 
em estado crítico. 
 
AUTORIA DOS VEREADORES NELSON MACIEL DE GÓES E HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO 
64/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES, HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - requer informações a respeito  do Decreto 
Municipal nº 3.019 de 03.01.2025 da Prefeitura de Boituva que trata dos feriados e pontos facultativos.  
 
AUTORIA DA COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, IDOSO E DEFICIENTE 
62/2025 - COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, IDOSO E DEFICIENTE - Requer saber se as medidas de efetividade da 
fiscalização para garantir que as vagas destinadas aos idosos e deficientes sejam ocupadas exclusivamente por pessoas do público-
alvo.  
 
AUTORIA DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, INFÂNCIA E JUVENTUDE 
45/2025 - COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, INFÂNCIA E JUVENTUDE - Requer informações da Secretaria da Educação e da Secretaria 
de Meio Ambiente Parques e Bem estar Animal, acerca do cronograma e previsão para a execução dos serviços de roçagem e 
capinação, tanto internas quanto externas, nas escolas Públicas Municipais 
Obs.: Todos os requerimentos foram aprovados por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
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INDICAÇÕES: 
066/2025 - HAROLDO BARBOSA - Estudar a viabilidade de implementar melhorias em todas as ruas do Jardim Flamboyant. 
067/2025 - HAROLDO BARBOSA - Viabilizar para que se proceda a instalação de um redutor de velocidade do tipo lombada ou 
radares na Rua João Marcon, Parque Nossa Senhora das Graças, próximo ao número 592. 
068/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se a Secretaria de Planejamento Urbano notificar proprietários de lotes e/ou 
construções da Avenida dos Trabalhadores, para carpir o mato das calçadas. 
069/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se a Secretaria de Meio Ambiente Parques e bem Estar Animal, ROÇAR O MATO 
nas margens da APP do Parque Santa Rita. 
070/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se a Secretaria de Meio Ambiente Parques e bem Estar Animal, ROCAR O MATO 
no playground localizada no final da rua Ana Viana, Atras do Ginásio de Esportes do Jardim Faculdade. 
071/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se ao Executivo, MANUTENÇÃO ASFALTICA na rua Ana Viana, Jardim Faculdade, 
em Frente a CEI Doris Holtz e UBS Jardim Faculdade. 
072/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se ao Executivo, DESENTUPIR GALERIA DE ÁGUA PLUVIAL, localizada na rua 
Ana Viana, em frente ao Número 1205. 
073/2025 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Indica-se ao Executivo, SUBSTITUIR PLACA DE SINALIZAÇÃO DE TRÃNSITO  (PARE) 
localizada no final da Rua Osvaldo Leite de Lima com a rua Teresa Soldeira Cizoto, Residencial Esplanada. 
074/2025 - HAROLDO BARBOSA - Viabilizar a limpeza da rua José Rezende de Almeida, Vila Aparecida. 
075/2025 - MARCIO APARECIDO MORO, LUCAS MATEOS PEREIRA - Para que seja realizado serviço de instalação de um ponto 
de água potável na Praça em frente à Igreja Presbiteriana de Boituva, no Jd. Oreana. 
076/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que seja realizado serviço de manutenção e restauração da Academia ao ar livre 
situada na Av. Brasil. 
077/2025 - MARCIO APARECIDO MORO - Para que seja realizado serviço de poda e roçagem ao longo das calçadas da Rua 
Antonio Picco, no Jardim Herminia.  
078/2025 - MARCIO APARECIDO MORO, LAIS MARIANA GIANOTTI, JONATAS AUGUSTO DE SOUZA ALVES RIBEIRO - Para 
que seja realizada a pintura na faixa da Av. Hélio Primo, sentido ao Residencial Vitassay 
079/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Trânsito e Manutenção Urbana, pedido de 
pintura  de faixa de pedestre e sinalização de embarque e desembarque de transporte escolar, na rua  Ângelo Ribeiro n°700 em 
frente Colégio Terra Mater. 
080/2025 - HERNANDO MAURO DIOGENES DE AQUINO - Indica-se a Secretária de Serviços, a manutenção de uma lâmpada, na 
Rua Sorocaba n°182, Bairro Esplanada 
081/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de instalação de ponto de ônibus na rua Odilene Aparecida 
de Camargo e manutenção das demais vias do bairro Campos de Boituva 
082/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de  reparos na estrada do Quilombo, localizada na zona 
rural deste município. 
083/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade  de instalação de lombadas na rua Dino Bruno Labronice. 
084/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - indico que seja realizado a mais rápido possível a compra de remédios e a distribuição 
nas ubs .  
085/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade da adoção de medidas para o aprimoramento do controle 
de acesso nas unidades escolares da rede municipal de ensino, visando garantir um ambiente seguro para os estudantes. 
086/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar reparos na Estrada Municipal Márcio de 
Campos e demais vias do bairro Jerivá 
087/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar manutenção na estrada Municipal Batista 
Favoretti e estrada da Servidão, localizadas no Bairro Água Branca. 
088/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade de execução de serviços de limpeza da vegetação ao longo da Estrada 
Municipal Maria Conceição Galvão Andrade (BTV 040), no trecho entre a Rodovia Vicente Palma (SP 129) e a Estrada Municipal 
Vicente Teles de Miranda (BTV 335). 
089/2025 - COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, IDOSO E DEFICIENTE - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a 
implementação, em caráter de urgência, de medidas de acessibilidade nos prédios públicos do município 
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090/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a implantação, em caráter de 
urgência, de ondulações transversais de trânsito, tais como quebra-molas ou lombadas na Rua Miguel Ferriello, intersecção com a 
Rua Benedito Pires. 
091/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização, em caráter de 
urgência, de serviços de reparação e manutenção da pavimentação da via pública denominada RUA BENEDITO GIANOTTI, JD. 
OREANA 
092/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização, em caráter de 
urgência, de serviços de reparação e manutenção da pavimentação da via pública denominada RUA JOSÉ AMADIO, JD. OREANA 
093/2025 - THIAGO MOREIRA DE CAMARGO - Estudar a viabilidade técnica e administrativa para a realização, em caráter de 
urgência, de serviços de reparação e manutenção no sistema de iluminação pública da Rua João Batistela, Jardim São Paulo, 
visando à substituição imediata das lâmpadas queimadas e a garantia de um adequado fornecimento de iluminação 
094/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar manutenção asfáltica na Rua Abraão Thame, nas 
proximidades do nº 357 no bairro Terras de Santa Cruz 
095/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar manutenção nos pontos de ônibus instalados na Rua Ana 
Viana, no Residencial Jardim Faculdade.  
096/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar capinação, roça e  limpeza,  em toda extensão da Rua Estrela 
Gomes Bertoldi, no bairro Residencial De Lorenzi 
097/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar manutenção asfáltica na Rua Joaquim Cisotto, em frente ao 
nº 140 no bairro Parque Ecológico.   
098/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de periodicamente ser realizada a limpeza das ruas do bairro Campo 
Verde pelos Garis.    
099/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de fazer manutenção utilizando maquinas na Rua Quaresmeira no 
bairro Flamboyant III.    
100/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar manutenção asfáltica na Av. Guilherme Bettini  no bairro 
Água Branca.   
101/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de desentupir os bueiros localizados na Av. Guilherme Bettini no 
bairro Água Branca.   
102/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade realizar capinação, roça e limpeza, nas áreas institucionais do bairro 
residencial Campestre 
103/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar viabilidade de instalar redutores de velocidade nas ruas Nelson de 
Andrade e Almério José Dorighelo.  
104/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico que seja dado a uma rua ou um prédio público do Município, o nome de  JOSÉ 
ULISSES PICO.  
105/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar viabilidade de aumento na frequência de rondas escolares e serviços 
de zeladoria na unidade de ensino Professora Helena Moura nogueira. 
106/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade para a realização de estudos técnicos visando à implantação de uma 
via perimetral que ligue o bairro Campo de Boituva à rotatória do Zancheta. 
107/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Estudar a viabilidade da adoção de medidas para o aprimoramento do controle 
de acesso nas unidades escolares.  
108/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de realizar a limpeza e roçagem com urgência em todas as ruas dos 
bairros Terras de Santa Cruz e Campestre. 
109/2025 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de substituir as lâmpadas convencionais por LEDs no Caminhodromo, 
além de promover melhorias no sistema de iluminação. 
110/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Estudar a viabilidade de instalações de lombadas nas ruas do bairro Residencial Vitiello 
111/2025 - JOSÉ ADALBERTO DA SILVA - Estudar a viabilidade de instalação de lombada ao longo da Rua Antônio Pico Neto, no 
bairro GSP Água Branca. 
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112/2025 - LAIS MARIANA GIANOTTI - Estudar a viabilidade para a realização de mutirões de exames e cirurgias, com consultas 
presenciais e/ou por telemedicina, a fim de garantir diagnóstico rápido e prescrição de tratamentos. Bem como, a implementação de 
plantões de exames 24 horas por dia. 
 
Obs.: Todas as Indicações foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
MOÇÃO: 
004/2025 - LUCAS MATEOS PEREIRA - MOÇÃO DE APLAUSOS ao Ilustríssimo Dr. Silvano de Barros Beserra, pelos relevantes 
serviços prestados. 
005/2025 - NELSON MACIEL DE GÓES - Uma Moção de Congratulação em homenagem ao SR. LUIS RODRIGUES MOREIRA 
(Vereador reeleito em Iperó Nino Dan do Povo) 
006/2025 - JAIR APARECIDO MIRANDA DE LIMA - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS ao “Serviço de Obras Sociais de Boituva”, pelos 
relevantes serviços prestados. 
 
Obs.: Todas as Moções foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
SORTEIO DOS MEMBROS DA COMISSÃO DE TÍTULOS E HONRARIAS: 
1º Membro - Flávio Nunes de Lima 
2º Membro - Marcio Aparecido Moro  
3º Membro - Antonio Jorge Pereira Neto  
Suplente - Thiago Moreira de Camargo 
 
 
Terminada as fases de leitura, discussão e votação dos Requerimentos e Moções, bem como votação da ordem do dia, foi encerrada 
a Sessão Ordinária às 19h58min. 

 
 

Câmara Municipal de Boituva, 5 de fevereiro de 2025. 
        

 
[Assinado digitalmente]                   [Assinado digitalmente] 

Lucas Mateos Pereira                    Laís Mariana Gianotti 
Presidente da Câmara                    Primeira Secretária 
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Editoração e Assessoria: Rafael Akio Lucchetta Kobota  
 
Secretário Geral: Marcel Carvalho de Mello 
 
Presidente da Mesa Diretora: Lucas Mateos Pereira 
 
E-mail: comunica@camaraboituva.sp.gov.br 
 
 
 
O conteúdo das publicações, é inteiramente de responsabilidade dos gabinetes e setores do Poder Legislativo, os quais 
enviam os mesmos, para a Unidade de Comunicação dar a devida publicidade. Questionamentos quanto ao teor das 
informações, podem ser feitos, através do endereço eletrônico: camara@camaraboituva.sp.gov.br 
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